










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	16
Jun
2017

		
				
			El viento tira ramas y árboles en San Fernando
				
		[image: PDF]			
		[image: Imprimir]			
		[image: E-mail]		



	
				
													Zona Este																		 - 					
						
													San Fernando de Henares												
			
	




	[image: Compartir en Menéame][image: Compartir en Tuenti][image: Compartir en Buzz it!][image: Compartir en Facebook][image: Compartir en Twitter]
[image: Foto cedida por PSOE SFH]PSOE y España 2000 piden una Comisión Extraordinaria de Medio Ambiente 





El pasado jueves San Fernando celebraba su tradicional Pleno Ordinario del mes de junio, pero en un momento dado la actualidad se coló en el Teatro, y es que el enorme vendaval que azotó la Zona Este también se dejó sentir en el Real Sitio, arrancando ramas y árboles a su paso. PSOE e IU, al día siguiente, pedían explicaciones a la alcaldesa.

"Desde el PSOE de San Fernando de Henares, llevamos meses denunciando el estado del arbolado en San Fernando, y la caída de ramas de gran porte y árboles enteros en varias puntos del municipio, ayer mismo en el Pleno ordinario hicimos un relato histórico de la cantidad de árboles que desde el inicio de legislatura han caído, con la fortuna hasta la fecha de no tener que lamentar ningún daño personal; precisamente en el transcurso del pleno ordinario celebrado ayer, fueron varios los mensajes y llamadas de varios vecinos/as denunciando la caída de árboles y /o ramas en diferentes puntos del municipio, hecho que pusimos en el transcurso de la sesión plenaria, en conocimiento de la concejala", explicaban las socialistas.

"Siempre hemos denunciado que la falta de mantenimiento es una de las causas de estas caídas de ramas y árboles, y sin ser ningún técnico a la vista de las fotos, cualquiera puede deducir que el peso de muchas ramas por falta de poda es lo que hace que se acaben cayendo sobre la vía pública. Ayer, además de las caídas de árboles en la calle la Huerta, calle Zumárraga, Avenida de Irún, calle Lisboa, Oviedo… sobre las 23:00 horas, cayó un pino centenario en la Plaza de Fernando VI. El entorno de la zona del árbol llevaba acordonado desde hace una semana y se nos facilitó un informe técnico con fecha día 8 de junio en el que se recomendaba: “Debe tomarse en consideración sobre la propuesta de actuación el alto nivel de diana del mismo, pudiendo tener consecuencias graves sobre población y cosas” Una semana ha pasado desde la fecha de ese informe y no se habían tomado medidas a pesar de la clara advertencia que recoge el escrito. La propia concejala dijo ayer, que, a pesar de estar muy preocupada por la situación del arbolado, la “ola de calor” afectaba a los árboles y que, como seres vivos, morían, indudablemente el calor puede afectar a los árboles, pero no exclusivamente en San Fernando, por lo que esa justificación no es válida en ningún caso. Con lo que la concejala no debió contar es que, con un poco de aire, producido por una brevísima tormenta de verano, acarrease el desastre con el que hoy han amanecido muchos/as vecinos/as en sus barrios con ramas caídas y árboles de gran porte por el suelo, todo esto sin contar con el coste que va a suponer la reparación de los daños sufridos por las caídas, sobre las aceras, coches y demás mobiliario urbano. Dando gracias una vez más de no tener que lamentar daños personales, EXIGIMOS una vez más a la concejala y alcaldesa de PODEMOS que tomen medidas urgentes, ya que son demasiados meses haciendo caso omiso a las denuncias de la oposición y los vecinos/as", desvelan.

"Desde Izquierda Unida de San Fernando, hemos venido solicitando en reiteradas ocasiones que se adoptaran medidas para evitar las caídas de los árboles en nuestro municipio, exigiendo, entre otras cosas, la poda de los mismos, teniendo como respuesta el más absoluto silencio y desprecio por parte del Equipo de Gobierno. Mientras esto se estaba debatiendo en el Pleno Municipal, tuvimos noticia de la caída de árboles y de ramas de gran porte, que podrían haber causado desgracias personales", concluye IU.

También Ciudadanos se refería a lo ocurrido: "El coordinador de Ciudadanos (Cs), de San Fernando de Henares, Alberto Hontecillas, ha denunciado en varias ocasiones la falta de responsabilidad y compromiso por parte de los ediles municipales encargados de la gestión directa de estos asuntos, por no realizar el inventario de los árboles del pueblo y a su vez por no tomar las medidas necesarias de poda para garantizar la seguridad de los ciudadanos/as"

El portavoz de ciudadanos afirma “Y no será que no lo venimos denunciando!!! Un árbol puede caerse por varias causas ajenas a la gestión de un gobierno; porque esté enfermo, porque sea anciano o por falta de mantenimiento por no haberse acometido la poda correspondiente y el peso obliga a ceder de manera natural. Pero lo que sí que depende de la GESTIÓN MUNICIPAL es cómo afrontar estas situaciones que se vienen sucediendo de manera tan recurrente”. Por ello, desde Cs San Fernando de Henares “insistimos nuevamente a que se tomen medidas para solucionar esta situación, antes de tener una desgracia y todos nos lamentemos”.

Con las protestas de la oposición creciendo, el Gobierno Local emitía ayer un comunicado en el que arremetía contra el socialista: "Desde el Ayuntamiento de San Fernando de Henares queremos desmentir las informaciones que desde algunos medios de comunicación está realizando el portavoz del grupo socialista Javier Corpa sobre la caída de ramas de árboles en la localidad. El portavoz dice: “la concejalía no hace nada y falta de control sobre la contrata (…) el gobierno lleva dos años sin hacer nada con el tema del arbolado en el municipio. Además hay que añadir que los árboles se caen y no se reponen”. Lamentamos la falta de respeto del líder socialista a más de 30 trabajadores y trabajadoras, gran parte de ellos vecinos y vecinas de San Fernando, que se levantan muy temprano para pasar largas horas al sol y mantener nuestros jardines, parques y arbolados en las mejores condiciones posibles. Y no solo eso, el señor Corpa participó en la anterior legislatura donde se produjo una bajada de la calidad del servicio, entre dichos recortes una bajada del salario de los trabajadores y trabajadoras del 8% y se acepto no cubrir las bajas o las vacaciones, produciendo un claro perjuicio a la calidad del servicio", explican.

"A pesar de ello debemos informar a la ciudadanía que desde Octubre de 2014 hasta nuestros días se han realizando las siguientes actuaciones, entre otras, en el arbolado:

	
Tala de 176 árboles peligroso o en mal estado


	
Se han replantado 205 (y 35 más en los próximos meses)


	
El pasado verano se realizó una REVISION TOTAL de los más 	de 13.000 árboles del municipio.


	
Los ejemplares de riesgo se revisan cada 3 meses para 	controlar su estado.




Aún así desde el equipo de gobierno se están preparando medidas de urgencia previendo las alta temperaturas que según informan los técnicos pueden provocar tanto la caída de ramas y arboles como la llegada de tormentas veraniegas como las de la pasada semana. Ya se han firmado varios decretos de tala, por motivos de seguridad. Incluso en el caso del árbol de la Plaza de Fernando VI ya se había precintando la zona y firmado los decretos para realizar la tala, por motivos de seguridad", afirman.

Para Cati Rodríguez esto es “otro ataque de desinformación y oportunismo político del señor Corpa” en referencia a las declaraciones de hace pocos meses donde el señor Corpa también acusaba de inacción al gobierno sobre los problemas de la M-206, que poco después eran desmentidas por la realidad del inicio de las actuaciones en la zona.

Cati Rodriguez continuaba diciendo “no le importa (a Javier Corpa) desacreditar el trabajo que realizan los trabajadores y trabajadoras”, “Parece que el señor Corpa se olvida que él estaba en el consistorio cuando se decidió reducir un 8% los salarios de los trabajadores y trabajadoras y recortar la calidad de este y otros servicios del Ayuntamiento. El señor Corpa sabe perfectamente a que se debe el servicio insuficiente actual, él estaba en la corporación cuando se aprobaron dichas medidas” “El contrato se firmo blindando por 4 años, más dos de prórroga, por los gobiernos anteriores y nosotros solo podemos cuidar por que se cumplan las condiciones de dicho acuerdo que fue “recortado” también por los mismos gobiernos”

También SFH Sí Puede cargaba contra el portavoz socialista a través de comunicado: "Una vez más las mentiras de Javier Corpa el portavoz del grupo socialista en Ayuntamiento de San Fernando de Henares evidencian tanto la falta de escrúpulos del edil a la hora de desinformar a los vecinos y vecinas, como la poca altura política que demuestra recurriendo a la mentira como arma arrojadiza contra sus adversarios políticos. El señor Corpa dice: “la concejalía no hace nada y falta el control sobre la contrata (…) el gobierno lleva dos años sin hacer nada con el tema del arbolado en el municipio. Además hay que añadir que los árboles se caen y no se reponen” Es evidente la falta de respeto del líder socialista a más de 30 trabajadores y trabajadoras, gran parte de ellos vecinos y vecinas de San Fernando y que en ningún caso son los culpables de la situación. De hecho es el señor Corpa uno de los culpables ya que participó en la anterior legislatura donde se produjo una bajada de la calidad del servicio, entre dichos recortes una bajada del salario de los trabajadores y trabajadoras del 8% y se aceptó no cubrir las bajas o las vacaciones, produciendo un claro perjuicio a la calidad del servicio además de un recorte en la plantilla de 10 trabajadores. El señor Corpa lleva muchos años apostando por las políticas del PP y C's. Aun así desde el equipo de gobierno se están preparando medidas de urgencia previendo las alta temperaturas que según informan los técnicos pueden provocar tanto la caída de ramas y arboles como la llegada de tormentas veraniegas como las de la pasada semana. Ya se han firmado varios decretos de tala, por motivos de seguridad. Incluso en el caso del árbol de la Plaza de Fernando VI ya se había precintando la zona y firmado los decretos para realizar la tala, por motivos de seguridad. Para SFHSP esto es otro ataque de desinformación y oportunismo político del señor Corpa. Y no es la primera vez ( creemos que tampoco la última) que el señor Corpa miente, recordemos las declaraciones de hace pocos meses donde el señor Corpa también acusaba de inacción al gobierno sobre los problemas de la M-206, que poco después eran desmentidas por la realidad del inicio de las actuaciones en la zona. Deje de mentir señor Corpa. Le tenemos que recordar al señor Corpa que se olvida que él estaba en el consistorio cuando se decidió reducir un 8% los salarios de los trabajadores y trabajadoras y recortar la calidad de este y otros servicios del Ayuntamiento. Señor Corpa sabe perfectamente a que se debe el servicio insuficiente actual, usted estaba en la corporación cuando se aprobaron dichas medidas. El contrato se firmó blindando por 4 años, más dos de prórroga, por los gobiernos anteriores y nosotros solo podemos cuidar por que se cumplan las condiciones de dicho acuerdo que fue “recortado” también por los mismos gobiernos. En resumen por respeto a sus vecinos y vecinas Deje de mentir señor Corpa".

Pero las explicaciones no son suficientes para el PSOE, que ayer pedía, en otro comunicado, la celebración de una reunión extraordinaria de la Comisión de Medio Ambiente: "Desde el Grupo Municipal Socialista lamentamos una vez más haber amanecido con la caída de otra rama de gran porte en San Fernando de Henares, esta vez, en la Calle la Presa. Llevamos meses denunciando desde el Grupo Municipal Socialista la caída continua de ramas de gran porte e incluso de árboles, en diferentes zonas del municipio, tanto es así, que llevamos este problema al pleno ordinario del pasado jueves, en el turno de ruegos y preguntas. La respuesta de la concejala fue que "estas caídas se deben a la ola de calor y a la propia naturaleza de los árboles como seres vivos que tienen su ciclo vital y nacen y mueren", como si la ola de calor no afectará a otros muchos pueblos y ciudades donde no está sucediendo lo que en San Fernando de Henares, caídas reiteradas de ramas y árboles, además es obvio que no es un problema coyuntural, puesto que la primera denuncia pública de caída de árboles en nuestro municipio se hizo por parte del Grupo Socialista ya en el año 2015. Desde el PSOE de San Fernando de Henares, ya hemos dicho que no se está haciendo un seguimiento del mantenimiento de parques, jardines y arbolado, tampoco se está cumpliendo el contrato entre el Ayuntamiento y la empresa concesionaria. Trabajadores y trabajadoras de la propia empresa, nos han trasladado la falta de medios en muchas ocasiones para poder realizar su trabajo, mientras esto sucede la alcaldesa de PODEMOS y su gobierno siguen ausentes ante un problema grave, que supone un riesgo de seguridad para la ciudadanía. Ante la incertidumbre que nos creó la respuesta de la concejala en el pleno del pasado jueves, ayer mismo, solicitamos formalmente la convocatoria de una sesión extraordinaria y urgente de la Comisión de Medio Ambiente para obligar al Equipo de Gobierno a trabajar de una vez en este asunto y evitar esta situación, ya que como podemos ver, muchos de los árboles caídos , muestran una innegable falta de mantenimiento y/o poda, lo que nos hace exigir responsabilidades al Área de Medio Ambiente ya que entendemos , que muchos de estos incidentes,  podrían evitarse con una adecuada atención en lo que respecta al arbolado de nuestro municipio", concluyen los socialistas.

También España 2000 hablaba sobre el asunto para pedir que se reúna la Comisión de Medio Ambiente: "España2000 ha exigido al Equipo de Gobierno, la convocatoria de una comisión de medio ambiente urgente, debido a la reiterada caída de árboles y ramas de gran envergadura que se han producido en el municipio en las últimas semanas. "Resultan alarmantes los numerosos casos de  árboles y ramas de gran envergadura que se han caído en diferentes puntos del  municipio, sufrieron daños, provocando daños materiales. Una multitud de sucesos que preocupan a los vecinos de la localidad" “La semana pasada se cayó uno de los  árboles centenario de la plaza de Fernando VI y una rama más en la misma zona, otro árbol al lado del colegio infantil Villar Palasí en el Paseo de Cegama, o los desprendimientos de ramas de gran envergadura en la Avenida de Irún, que obligaron a la Policía Local a cortar la calle, explica Sandro Algaba.”

Desde el Grupo Municipal España2000, han explicado “el motivo de solicitar esta comisión de medio ambiente urgente, es debido a que llevamos mucho tiempo denunciando y advirtiendo sobre estos sucesos y los concejales o portavoces, no sabemos qué medidas están tomando o tienen previsto ejecutar desde el Equipo de Gobierno ante esta situación que estamos viviendo estas últimas semanas. No sabemos si estas caídas son derivadas de algún problema propio del arbolado o por la falta de mantenimiento (como se aprecia en buena parte del arbolado del municipio). Por lo tanto, es hora de que la alcaldesa y secuaces den la cara e informen a los vecinos."

Sandro Algaba, portavoz de España2000, ha declarado “nos encontramos ante un caso preocupante, al que parece ser que el Equipo de Gobierno no quiere poner solución, a pesar de ser su responsabilidad. Afortunadamente los daños ante estas caídas hasta el momento han sido sólo materiales. Pero sobretodo con esta comisión queremos evitar graves consecuencias para los vecinos”.
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